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Vigilpredigt vom Montag, 18. 10. 2021, am Heiligen Berg 

von Father Montfort Okanwikpo, SHL 
(frei übersetzt aus dem Englischen nach einer Predigtmitschrift) 

 

Zwei Säulen: Die Heilige Eucharistie und das                      

Gebet der Zwei Herzen der Liebe 

 

Meine lieben Brüder und Schwestern! 

Ich möchte Gott danken, denn ich kann Ihm niemals genug 

dafür danken, dass Er mir und uns Seinen ewigen Plan der 

Erlösung aller Seelen in den Zwei Herzen der Liebe Jesu und 

Mariens geoffenbart hat. Dies ist Gottes Plan von Ewigkeit 

her. Der Herr sagte: “Dieses Gebet der Zwei Herzen der Liebe 

ist Meine unfehlbare Lösung.” (…) Wenn der Papst die ganze 

Welt lehrt, kann es niemals fehlbar sein. Warum sage ich das? 

Dies ist die unfehlbare Lösung, die Gott mir gegeben hat. 

Dieses Gebet der Herzen der Liebe ist die unfehlbare Lösung; 

sie kann nicht falsch sein.  

Jesus spricht: “Mein Sohn, Meine Liebe, du hast schon sehr 

gut begonnen, halte dein Niveau. Forme dich selbst und alle, 

die dir in irgendeiner Weise helfen. Sie sind Helfer, und das 

wissen sie. Mein Sohn, lass die zwei Pfeiler der Heiligen 

Eucharistie und des Gebetes der Zwei Herzen der Liebe das 
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Leben und die Stütze für all jene sein, die du aufbaust und 

formst.” 

Der Heilige Don Bosco sah in einer Vision 

ein sinkendes Schiff, welches die Kirche 

symbolisiert. Es fuhr zwischen zwei Pfeilern 

hindurch, die die Eucharistie und die 

Mutter Gottes repräsentieren, und es 

wurde gerettet.  

Der Eucharistie und dieses Gebet der Zwei 

Herzen der Liebe entsprechen diese Zwei Säulen. Die Kirche 

muss da hindurch um gerettet zu werden. 

Im Alten Testament gab es auch schon zwei Säulen: Gott 

führte sein Volk ins verheißene Land mit dem Pfeiler der 

Wolke bei Tag und dem Pfeiler des Feuers bei Nacht. Ebenso 

gab es im Alten Testament quasi nur 2 Gebote als 

Zusammenfassung der 10 Gebote, die auf 2 Tafeln 

geschrieben waren:  Die Gebote 1-3 sind bezogen auf Gott, 

die Gebote 4-10 sind bezogen auf den Nächsten. Auch 

Christus gab uns zwei Gebote: Liebe Gott und liebe deinen 

Nächsten. 

Gott spricht: “Die beiden wichtigsten Gebetszeiten für dieses 

Gebet sind die Heilige Stunde am Tag und die Vigil in der 

Nacht. Diese zwei Säulen sind unverrückbar! Alles wurzelt in 
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der Heiligen Eucharistie und im Gebet der Zwei Herzen der 

Liebe. Meine Liebe, die gesamte Mission der Zwei Herzen der 

Liebe dreht sich um Liebe und Gebet. Es geht darum dieses 

Gebet zu lieben. Du kannst als Charisma zusammenfassen die 

Liebe zu diesem Gebetsleben, nicht mehr und nicht weniger. 

Bringe alle zur Liebe Gottes und vereine alle mit der 

Allerheiligsten Dreifaltigkeit, mit den Zwei Herzen der Liebe, 

durch die Zwei Herzen der Liebe und in den Zwei Herzen der 

Liebe. Diese Einheit der Liebe kann nur duch dieses Gebet 

geschehen. 

Öffne allen die Augen für das Wunder des Geheimnisses 

dieses Planes, den Ich von Ewigkeit her für die Erlösung aller 

habe. Ich habe dir Mittel an die Hand gegeben gegen das 

Böse, das Böse der Drogen, des Hungers, der Erdbeben, der 

Vulkane, der Krankheiten….. – alle diese Dinge sind böse. Lass 

alle meine Mitglieder wissen, dass das Mittel gegen den 

Teufel, gegen Hass, Bosheit und Sünde, gegen den Teufel und 

seine boshaften Mitstreiter dieses Gebet ist. Dieses Gebet, 

dieses Gebet. Dieses Gebet ist Meine unfehlbare Lösung von 

Ewigkeit her, um alles in meinem Sohn zu vereinen … Lass alle 

Meine Mitglieder wissen, dass der Krieg erklärt worden ist 

und schon tobt. Der Feind weiß, dass er Meinen Opfern der 

Liebe nicht die Stirn bieten kann. Sie sind umgewandelt in 

flammendes Feuer meiner Göttlichen Liebe.” 
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Gott sah, dass das Böse die Welt zerstört, aber schon vorher 

hatte der Teufel dafür gesorgt, dass die Menschen taub und 

blind wurden für die Stimme Gottes und Gut und Böse nicht 

mehr erkennen konnten. Wundert euch also nicht, wenn die 

Leute euch nicht zuhören, euch nicht verstehen und nicht 

wertschätzen, was ihr ihnen sagt. Was euch und alle 

Mitglieder dann stützen wird, ist Mein Heiligster Ewiger Wille. 

Das war auch das Einzige, was Christus in Seiner Arbeit hier 

auf der Erde gestützt hat.  

Gott spricht: “Meine Liebe, lehre alle meine Mitglieder den 

Geist der totalen Unterwerfung unter Meinen Allerheiligsten 

Willen. Es ist ganz, ganz, ganz, ganz klar, was Mein 

Allerheiligster Wille für sie ist. Da kann es keine Verwirrung 

geben, denn alles ist absolut klar. Mein Allerheiligster Wille 

für sie ist sehr, sehr klar: es ist dieses Gebetsleben. Mein Sohn, 

wenn es nicht klar ist, dann werde Ich es klar machen, denn 

Ich möchte keines Meiner Kinder in der Dunkelheit wandeln 

sehen. Selbst wenn sie im dunklen Tal wandern sollten, so sind 

sie doch nicht in der Dunkelheit, sondern im Licht, denn das 

Licht Meiner Liebe ist mit ihnen.” 

Der Herr ist mein Hirte ….. ihr Trost ist der Wille Gottes. Die 

Welt kann euch mit Dunkelheit umgeben, und doch seid ihr 

im Licht. Schaut auf den Heiligen Berg: überall woanders ist 

Dunkelheit, aber hier ist Licht. 
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Jesus spricht: “Meine Liebe, lass alle zu Mir kommen, öffne 

dich und lass alle Wunder und Geheimnisse Meiner Liebe in 

dir gegenwärtig sein. Öffne dich, damit alle die Wunder und 

Geheimnisse Meiner Liebe in deiner Person sehen können. 

Rüste alle Mitglieder mit Liebe, Gebet, Opfer und Einheit mit 

Mir aus, dem Allerheiligsten Herzen und dem Unbefleckten 

Herzen Meiner Mutter. Versichere allen, dass, wer auch 

immer mit den Zwei Herzen der Liebe vereint ist, auch mit der 

Allerheiligsten Dreifaltigkeit der Liebe vereint ist. Fürchte 

nichts und niemanden. Wenn du tust, um was Ich dich bitte, 

werde Ich sicherstellen, dass alles so in Ordnung kommen 

wird so wie Ich es haben möchte. 

Meine Liebe, tue alles, worum Ich dich bitte, und lehre auch 

alle Meine Kinder alles zu tun, was Ich ihnen sage. Aber es 

gibt aber auch Widerstand in Meiner katholischen Kirche. Du 

aber bist im Herzen der Zwei Herzen der Liebe. Du bist im 

Herzen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit der Liebe. Du bist 

bereits gegenwärtig in den Herzen der Menschen. Du bist im 

Herz der Zwei Herzen der Liebe, im Herzen der gesamten 

Schöfpung, denn alles ist Schöpfung aus Liebe. Lass die Liebe 

regieren, lass die Liebe scheinen, lass die Herzen der Liebe 

regieren, lass die Herzen der Liebe scheinen, lass die Liebe der 

Allerheiligsten Dreifaltigkeit regieren. Du bist Meine Liebe, Ich 

bin der Gott der Liebe.” 
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Danke, Mein Gott, danke Meine Liebe, danke Mein Alles. Aller 

Lobpreis, alle Herrlichkeit, alle Danksagung und alle Ehre 

gebühren Dir jetzt und in alle Ewigkeit. Amen. 

Die Göttliche Liebe ist ein gewaltiges Feuer, vergleichbar mit 

dem Feuer am Mittelpunkt der Erde, so mächtig, dass die 

Hitze selbst jedes Eisen dort sofort schmelzen würde. Und 

Gott möchte, dass genau solch ein Feuer der Liebe, mit 

solcher Hitze, hier am Heiligen Berg brennt. Es wird nicht 

zerstören, wie auch der brennende Dornbusch nicht zerstört 

wurde. Dieses Feuer ist vielmehr erlösend und rettet alle. 

Und deshalb sollte dieser Heilige Berg hier durch viele Heilige 

Messen am Tag und in der Nacht erglühen.  

Verglichen mit einem menschlichen Körper ist hier das Herz, 

das unaufhörlich Blut pumpt durch Heilige Messen und 

Anbetung. Das ist der Grund, warum wir uns hier im Herzen 

und als Herz der Katholischen Kirche verstehen. Das irdische 

Haupt der Katholischen Kirche wäre dann die St.-Peters-

Basilika in Rom. Die St.-Peters-Basilika ruht in der Nacht, aber 

ein Herz darf nicht aufhören zu schlagen, es muss ständig Blut 

pumpen. – So müssen wir Vigil halten, unser Gebetsleben 

kontinuierlich leben. “non stop”.  

Habt ihr jetzt verstanden, warum wir das Herz sind? Das Herz 

kann niemals ruhen. Das Herz muss immer aktiv bleiben, von 

der Wiege bis zur Bahre. 
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Sonntagsmesse vom 31. 10. 2021 am Heiligen Berg, 
von Father Montfort Okanwikpo, SHL 

(frei übersetzt aus dem Englischen nach einer Predigtmitschrift) 

Evangelium: Markus 12: 28-3 
 

Was ist das Wichtigste in deinem Leben?    
 

Meine lieben Brüder und Schwestern! Mit Herzem voller 

Freude und Dankbarkeit gegenüber Gott, heiße ich euch alle 

zu dieser Feier der Liebe Gottes an diesem Heiligen Ort 

willkommen. Dies ist der letzte Sonntag des Rosenkranz-

monats, des Monats Oktober. Wir treten ein in den Monat 

der Seelen. Das ist unsere wahre Pfarrei, unser wahres 

Versprechen, unsere wahre Mission – Seelen. Da wir heute 

hierher gekommen sind, spricht Jesus auch zu uns: Er erzählt 

uns, was es mit dem wichtigsten Gebot auf sich hat, nämlich 

mit der Liebe. 

Ihr seid sehr privilegiert, weil ihr heute hier sein dürft wegen 

der Zwei Herzen der Liebe, wegen einem Göttlichen und 

einem menschlichen Herz, dem Göttlichen Herzen Jesu und 

dem menschlichen Herzen Marias. Diese zwei sind eins. Jesus 

hat zwei Naturen in einer Person. Über diese Person hat Gott 

uns geoffenbart, dass die Welt am letzten Tag gerichtet wird. 

Das Leben, das wir hier leben, ist das Leben, das jeder leben 

wird, wenn der neue Himmel und die neue Erde sein werden; 

ein Leben voller Heiliger Messen und Anbetung in Prostration 

vor Gott, ein Leben voller Rosenkranzprozessionen. Also, 

freut euch, dass ihr es jetzt lernen dürft. Die ganze Welt soll 
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dieses Leben lernen, denn es ist das Leben, nachdem jeder 

gerichtet werden wird. Wenn der neue Himmel und die neue 

Erde sind, wird nur noch dieses Leben gelebt. 

Danke mein Gott, dass Du uns erwählt hast und uns gerufen 

hast, Deine Familie der Liebe zu sein. Alle die ihr hierher 

gekommen seid, ihr seid außerordentlich gesegnet und möge 

Gott alle eure Herzenswünsche erfüllen. Möge Gott durch 

euch alle eure Familien und Verwandten segnen, alle eure 

Freunde und Unternehmungen, und möge Er Seinen Segen 

auf euch ergießen. In einem Moment der Stille sprecht nun 

mit Gott und sagt Ihm was euch bewegt. 
 

PREDIGT                                

Eines Tages, irgendwann und irgendwie, wirst du verpflichtet 

werden Rechenschaft über dein Leben zu geben, und du wirst 

aus deinem Leben herausstellen müssen, was das Wichtigste 

für dich war. Als wir im Seminar waren, sagte der Rektor 

eines Tages zu uns in einer Konferenz: “Wenn im Seminar 

Feuer ausbricht und ihr dürftet nur zwei Dinge retten, z.B. 

dürftet ihr vom Büro nur zwei Ordner mitnehmen und alle 

anderen würden verbrannt werden, - wie würdet ihr 

handeln?” 

Wenn dein Haus in Flammen steht und du hast nur ein oder 

zwei Minuten Zeit etwas mitzunehmen, und alles andere 
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müßte verbrennen – was würdest du aus den Flammen 

retten? Was ist das Wichtigste in deinem Leben. Irgendwie 

musst du dir eines Tages diese Frage stellen. Es ist wie bei 

einem jungen Mann, der viele Freundinnen hat, Grund-

schulfreundinnen, Gymansiumsfreundinnen, Universitäts-

freundinnen, so viele Freundinnen – eines Tages wird er 

gezwungen sein nur eine von diesen Freundinnen als seine 

Frau zu nehmen.   

Bedenke dein Leben. Kannst du es auf nur einen Punkt 

bringen? Das ist es, was mein Leben ausmacht, das ist es, 

womit ich niemals spielen würde. Windhauch, alles 

Windhauch. Du musst etwas haben, woran du dich 

festmachst, etwas das der Anker deines Lebens ist, das 

deinem Leben eine Bedeutung gibt. Wir danken Gott, für die 

Menschen die den Kompass erfunden haben, auf dem es nur 

einen wesentlichen Punkt gibt. 

Heute morgen hat der Herr schon zu uns gesprochen: Von 

allen Geboten, von tausenden von Geboten, Regeln, 

Anordungen und Gesetzen hat Er uns nur zwei wesentliche 

Gebote als Zusammenfassung gegeben - die Liebe zu Gott 

und die Liebe zum Nächsten. Unsere Katholische Kirche hat 

im Kirchenrecht 1752 Paragraphen. Der letzte Paragraph 

erklärt uns das wichtigste Gebot: salvus animarum lex prima. 

- Die Rettung der Seelen ist das oberste Gebot. Es geht um die 

Rettung von Seelen, um die Rettung eurer Seelen. Die 

wichtigste Seele, die gerettet werden muss, ist deine eigene. 
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Fasse dein Leben zusammen. Was ist für dich, das wichtigste 

in deinem Leben, in allem was du tust, denn letztendlich wirst 

du dies eines Tages tun müssen, irgendwie und irgendwann. 

Es ist besser, wenn du jetzt schon eine Wahl triffst um 

herauszufinden, was in deinem Leben wichtig ist und dass du 

daran festhältst. Was nützt es dem Menschen, wenn er die 

ganze Welt gewinnt, aber seine Seele verliert? Ich kann Gott 

nie genug danken, dass Er mir, dass Er uns dieses Werk der 

Rettung der Seelen anvertraut hat. Unser Gott, unsere Liebe, 

unser Alles, Er weiß was Er tut mit mir, mit dir, mit uns. So 

können wir ganz im Frieden sein. 

Da war einmal eine Frau, die war immer entspannt, immer im 

Frieden. Und warum? Weil sie sich absolut sicher war, dass 

Gott immer mit ihr ist, dass sie von Gott besonders geliebt ist 

und, dass sie den Willen Gottes perfekt tut. Ich möchte 

meinem Gott danken, meiner Liebe, meinem Allem, dass Er 

mich das Wichtigste in meinem Leben gelehrt hat und nicht 

nur in meinem Leben sondern, für alle in der ganzen Welt – 

dass Er mich nämlich seinen Willen gelehrt hat, den man 

nicht durch Forschung, Bildung, durch noch so große Suche, 

Studien und Erziehung finden kann. 

Und nun zu deinem Leben: Bist du fokussiert auf das, was das 

Wichtigste in deinem Leben ist, oder wandelst du noch 

umher? Finde den Focus für dein Leben. Was ist das Zentrum 

deines Lebens? Mein Leben hat nur ein Zentrum – Gott, 

Gottes Wille. Und Gottes Wille wurde mir sehr klar gemacht. 
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Was Gott von mir will ist Folgendes: Vereinige dich mit diesen 

zwei Verwundeten und Blutenden Herzen Jesu und Mariens, 

sei in Einheit mit Jesus und Maria. Nichts und Niemand kann 

mich von Jesus und Maria trennen. Diese Einheit mit diesen 

Zwei Herzen hat Gott auf einen Platz gestellt, wo sie niemand 

berühren kann, wo sie niemand erreichen kann. 

Die Kirche lehrt uns korrekt, dass die Heilige Eucharistie die 

Quelle und der Gipfel allen kirchlichen Lebens ist. Also, beten  

 

wir auf der Heiligen Treppe an. Die Heilige Treppe ist der 

Thron Gottes, das Haus Gottes und das Tor zum Himmel an 

dem unzählige Engel und Heilige auf- und niedersteigen. 

Wenn Gott uns doch nur spirituelle Augen geben möge, 

damit wir erkennen, was hier im Ugwu-Nso/Hl. Berg 

geschieht. Tatsächlich aber hat Gott unsere Augen 

verschlossen wegen der Herrlichkeit, des Glanzes und Seiner 

Majestät, damit wir hier bleiben und es aushalten können. 

Wenn deine Augen geöffnet wären, dann könntest du hier im 

Ugwu-Nso nur noch prostrieren. Nicht einmal Knien würde 

ausreichen, von Stehen ganz zu schweigen. 
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Bitte, meine Brüder und Schwestern, und all ihr Menschen 

überall, suchet zuerst die Liebe Gottes. Gott hat mir 

versprochen: “Wenn du meinen Willen perfekt tust, musst du 

nichts fürchten. Nichts kann dir oder um dich herum 

passieren, außer mein Wille.” Ich möchte euch versichern, ihr 

seid auf dem richtigen Weg. Was ich momentan tue, ist das, 

was ich tun werde, bis ich diese Welt verlassen werde. 

Niemand kann zwischen mich und die Liebe Gottes kommen. 

Bitte kommt zu der Überzeugung, dass das Wichtigste im 

Leben darin besteht mit Jesus zu sein. “Martha, Martha, du 

machst dir viele Sorgen, aber nur eines ist wichtig. Maria hat 

das Beste gewählt.” Seid ihr weise genug das Beste zu 

wählen? Wählt das Beste: Gott zu lieben, den Willen Gottes 

zu tun. Nimm keine Rache an deinen Feinden. Wenn dein 

Feind dich verletzt hat, sprich nur mit Gott. Vergib, Gott wird 

dich unendlich mehr belohnen, als du dir jemals vorstellen 

kannst. Wenn man euch wegen Gott verfolgt und 

verleumdet, freut euch und jubelt, denn euer Lohn wird groß 

sein. 

Dies ist der Lohn den Gott für mich bereitet hat: Er möchte, 

dass ich in dieser Welt verachtet werde. Wenn die Leute 

wüssten, welchen Lohn sie für mich im Himmel ansammeln, 

nur weil sie mich ablehnen …..! Christus hat mir gesagt: Zeige 

das alles nicht. Lass niemanden dich belohnen. Nur Gott wird 

dich im verborgenen belohnen. Ihr könnt euch diesen Lohn 

nicht vorstellen, den ich jede Sekunde, jede Minute erhalte – 
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Seelen, Seelen, Seelen. Danke, Mein Gott. Niemand kann sich 

meinen Lohn als Menge vorstellen. Gottes Lohn für mich ist 

unendlich. ER selbst ist mein Lohn. Nicht irgendeine Kreatur, 

sondern ER selbst. Er sagte: “Ich bin dein Lohn, Ich bin dein 

Alles.” Danke, Mein Gott, danke, Meine Liebe, danke, Mein 

Alles. 

Und so bitte ich euch, meine lieben Brüder und Schwestern, 

helft mir, betet für mich, dass ich ausdauernd bin, in den 

Messen und der Anbetung, in der Reinheit, im Gebet und im 

Predigen, ja, in der Liebe zu Jesus und Maria. Mögen sie mich 

belächeln, mögen sie euch belächeln, aber dieses Gebet, 

dieses Gebet, dieses Gebet ist Jesus Christus selbst, es ist 

Göttliche Gegenwart. Gemäß dem Allerheiligsten Willen 

Gottes enthält dieses Gebet alles, nichts fehlt darin, und so 

fehlt auch denen, die es beten, nichts. Eines Tages sprach ER 

zu mir und sagte: “Meine Liebe, sage mir woran es dir 

mangelt, und Ich werde dir sagen, was gar nicht existiert.” 

Suche zuerst das Reich Gottes, die Liebe Gottes, die 

Allerheiligste Dreifaltigkeit der Liebe, die Heiligste Eucharistie 

und die Zwei Herzen der Liebe Jesu und Mariens, dann wird 

euch alles andere dazu gegeben. Danke, Mein Gott, danke, 

Meine Liebe, danke, Mein Alles. 

Aller Lobpreis, alle Herrlichkeit, alle Danksagung und alle Ehre 

gebühren Dir jetzt und in Ewigkeit. Amen. Mein Gott wir 

glauben an Dich, wir glauben alles, was Du uns geoffenbart 

hast. Du bist unser Gott, unsere Liebe, unser Alles. Wir 
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danken Dir, wir preisen Dich, wir beten Dich an. Mögen alle 

Deinen Willen erkennen und ihm folgen. 
 

Ende der Heiligen Messe 

(…) Alle, die ihr hier anwesend seid, ihr seid den Herzen der 

Liebe Jesu und Mariens geweiht, ihr habt das Siegel der Zwei 

Herzen der Liebe empfangen, das niemals ausgelöscht 

werden wird. Ihr seid nun himmlische Mitbürger. 
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Vigilpredigt vom Samstag, 23. 10. 2021, am Heiligen Berg 
von Father Montfort Okanwikpo, SHL 

(frei übersetzt aus dem Englischen nach einer Predigtmitschrift) 
 

Seelen und Engel sind deine besten Freunde 
 

Ugwu-Nso/Der Hl. Berg muss wachsen, wachsen in Reinheit, 
wachsen in Heiligkeit, wachsen im perfekten Befolgen des 
Willens Gottes. Es gibt nichts, was Gott nicht für die 
Muttergottes getan hat, tut und tun wird. Es gibt keine 
Beschränkung dessen, was Gott mit mir tun wird, mit euch, 
mit uns, mit Ugwu-Nso/dem Hl. Berg, wenn wir Ihm nur 
erlauben, uns zu benutzen, um alle Seelen zu retten.  

PREDIGT                                                                                  

Meine lieben Brüder und Schwestern! Die Gottesmutter hat 

es ganz klar gesagt: “Egal, was meine Feinde planen, egal, 

was sie tun, egal, was passiert, am Ende wird mein 

Unbeflecktes Herz triumphieren!” Und der Herr hat das 

Gleiche in Paray-le-Monial gesagt: “Mein Heiligstes Herz muss 

triumphieren!” Und hier im Ugwu-Nso/Hl.Berg hat Gott das 

gleiche gesagt: “Die Zwei Herzen der Liebe müssen regieren!” 

Warum? Weil Gott es so will! 

Ich möchte allen danken, dass ihr euch bereiterklärt, mit und 

in den Herzen der Liebe zu leben. Dies ist der einzige Weg, 

den Gott für uns freigemacht hat, damit wir voranschreiten 
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können. Genau so wie es nur eine korrekte Antwort zu jeder 

mathematischen Aufgabe gibt. (…) Tatsächlich nur eine 

korrekte Antwort. Es gibt Milliarden von falschen Antworten, 

aber nur eine richtige Antwort. So wie es Milliarden von 

Frauen gab, aber nur eine konnte die Mutter Gottes sein. 

Genau so wie es Milliarden von Lösungsvorschlägen gab und 

gibt, aber nur eine ist die Lösung für die Rettung aller Seelen. 

Im Paradiesgarten gab Gott Adam und Eva uneingeschränkte 

Freiheit von allen Bäumen des Gartens zu essen, aber einen 

sollten sie nicht berühren. Wenn sie den berühren, müssen 

sie sterben. Die Deutschen sagen es wunderbar: “Der Mensch 

kann alles essen, aber manche Dinge nur einmal.” Du kannst 

essen was du willst, sogar Gift, wenn du möchtes - aber ….. 

Zu mir hat Gott gesagt: “Iß von gar nichts in diesem Garten. 

Alles ist verboten, außer Einem.” – Dieses Eine ist ER selbst. 

Er hat auch gesagt: “Schau in keine Richtung, nicht nach 

vorne, nicht nach hinten, nicht nach oben, nicht nach unten. 

Ich allein bin deine Richtung.” Und Er hat nochmal zu mir 

gesagt: “Egal woran du sonst noch Hand anlegst, du wirst 

nirgendwo Erfolg haben, außer in den Zwei Herzen der Liebe - 

nirgendwo, außer in den Herzen der Liebe.” Das ist so ein 

liebevoller Segen, so bedeutungsvoll. Ich brauche also gar 

nicht irgendwelchen Unsinn auszuprobieren, sondern mich 

nur mit diesem Einen auseinanderzusetzen. Wenn du dein 

Talent kennst, dann verschwende nicht deine Zeit mit 
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irgendeinem Unsinn, sonder nutze dein Talent. Investiere alle 

deine Zeit, alle deine Energie in dieses Talent, so dass du auf 

diesem Gebiet brillierst. 

Ein 74 Jahre alter Mann, machte eine sehr große Spende an 

die Kirche. Man fragte ihn: “Wie sind Sie zu all diesem Geld 

gekommen?” “Ich habe mich nur auf zwei Dinge in meinem 

Arbeitsleben konzentriert, Handel mit Reißverschlüssen und 

Knöpfen. Das war alles. Sonst nichts: Nur Schiffsladungen von 

Reißverschlüssen und Knöpfen.” Ist etwa unter euch jemand 

der keine Reißverschlüsse und Knöpfe braucht? Jeder braucht 

sie. Sie werden einfach gebraucht. Solche kleinen Sachen - 

aber der Mann wurde dadurch der reichste Mann seiner Zeit. 

Denke also nach. Du kennst dein Talent. Wir kennen unser 

Talent, unsere Berufung, unsere Mission: Dieses Gebetsleben, 

dieses, dieses, dieses, dieses Gebetsleben. Wenn wir also 

weise sein wollen, werden wir nichts und niemandem 

erlauben, uns davon abzulenken. Und was noch wichtiger ist: 

Gott hat mit diesem Gebetsleben die Rettung aller Seelen 

verbunden. Wenn du wirklich berufen bist, dann bist du auch 

nur für dies geschaffen. Für nichts sonst. Ich bin auch für 

nichts anderes da als für dieses Gebetsleben. Ebenso verhält 

es sich mit der ganzen Welt und dieser Mission der Zwei 

Herzen der Liebe. 
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Wenn wir uns doch nur auf dieses Eine konzentrieren 

könnten, das Gott uns gegeben hat und dieses Eine perfekt 

gut leben könnten, dann würde die ganze Welt vom Nordpol 

bis zum Südpol und von überall her hierher kommen, um die 

Herrlichkeit Gottes zu sehen. Es gibt keine einzige Seele, die 

nicht zur Rettung bestimmt wäre. Keine! Und das hier ist der 

Weg, sie alle zu retten. Hier ist der Thron Gottes und am Ende 

der Heiligen Treppe das Tor zum Himmel. Als Jakob träumte, 

sah er eine lange Leiter und er erkannte: “Dies ist das Haus 

Gottes” Er sah die Engel auf und nieder steigen. Ebenso ist 

hier das wahre Haus Gottes und das Tor zum Himmel. Sorgt 

euch also um nichts. 

Die Kirche ist sehr, sehr wichtig für die Rettung aller Seelen. 

Diejenigen, die im Fegefeuer sind, sind meine Brüder, weil sie 

in den Himmel eingehen werden. Die jenigen, die schon im 

Himmel sind, sind ebenfalls meine Brüder, und diejenigen auf 

der Erde sind meine Brüder, weil sie darum kämpfen in den 

Himmel zu kommen. Aber jene in der Hölle nicht. Unsere 

besten Freunde sind die Seelen und die Engel, ja sie sind 

unsere besten Freunde. Darum sorgt euch nicht darum, dass 

die Kirche euch nicht kennen würde, denn die wahre Kirche 

ist die glorreiche Kirche, die Kirche in ihrer ganzen Fülle. Die 

Kirche auf der Erde ist militant, die Kirche im Himmel ist 

glorreich, und im Fegefeuer ist die leidende Kirche. 
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Die Kirche im Fegefeuer ist heiliger, ist heiliger als die Kirche 

hier auf Erden. Wir nennen die Seelen im Fegefeuer heilige 

Seelen, denn sie werden in den Himmel eingehen. Sie können 

nicht mehr in die Hölle kommen, aber wir auf Erden – 

wieviele werden wohl in die Hölle kommen? Im Fegefeuer 

werden sie gereinigt für den Himmel. Sie sind alle heilig. Kann 

man jemanden von der Universität vergleichen mit 

jemandem im Kindergarten? Kann man Menschen, die mit 

einem Flugzeug fliegen vergleichen mit jenen die in einem 

Dreiradtaxi fahren? Die Seelen im Fegefeuer haben dieses 

Level bereits hinter sich gelassen. Sie haben den 

Mindestanforderungen genügt, sind aber noch nicht perfekt. 

Manche von uns auf der Erde werden die 

Mindestanforderungen nicht schaffen und werden in der 

Hölle enden. Aber jene im Fegefeuer haben sie geschafft.  

Sie sind alle heilig, weil sie den Himmel nicht mehr verpassen 

können. Eines Tages werden sie in den Himmel eingehen. 

Aber was diejenigen auf der Erde betrifft, so werden einige in 

der Hölle enden, einige werden ins Fegefeuer kommen, und 

einige werden direkt in den Himmel eingehen. Aber 

diejenigen im Fegefeuer sind noch auf dem Weg in den 

Himmel. Es ist ihr Schmerz, dass sie dort nicht sofort hin 

können – wegen kleiner Fehler, kleiner Lügen und ein bißchen 

Schlafen in der Vigil. Kleine, kleine Dinge. Gott möchte, dass 
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wir perfekt werden. Er sagt: “Dies ist die Perfektion, von der 

ich möchte, dass du sie erreichst.” 

Lasst mich euch eine Geschichte erzählen: Als mir diese 

Mission gegeben wurde, habe ich abgewägt, wie das wohl am 

Besten für mich sein würde. Gott erlaubte mir nämlich in 

meiner Freiheit darüber nachzudenken. Er wußte zwar schon 

wie ich mich entscheiden würde, aber Er gab mir die Freiheit 

zu wählen. Sollte ich die Mission als verheirateter Mann 

leben? Dann würde meine Frau meine Sekretärin sein und 

meine Predigten tippen. Meine Kinder würden mir helfen, 

meine Predigten vorzubereiten. Oder sollte ich das Ganze als 

Alleinstehender leben? Dann wäre ich für mich und wäre 

ungestört, aber dann würde auch niemand mein Geschirr für 

mich spülen. Oder sollte ich die Mission nicht doch besser als 

Priester leben? Gott wollte, dass ich Priester würde, aber Er 

würde mich niemals zwingen Priester zu werden. Er wollte, 

dass ich es wähle. Und so fragte Er mich bei meiner ersten 

Heiligen Kommunion: “Was kann ich für dich tun?” Ich sagte: 

“Bitte Herr, mach mich zu Deinem Priester.” Gott wollte, dass 

ich Priester werde, aber das Priestertum ist ein Kreuz. So 

habe ich den schwierigeren Weg gewählt – Mein Dasein als 

Priester ist eine undankbare Aufgabe geworden.  

Nun, meine lieben Brüder und Schwestern, dieser Weg ist ein 

Kreuzweg. Jesus sagte zu mir: “Du wirst verachtet werden, 
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aber am Ende werden sie erkennen, dass du von Mir 

kommst.” Wir sind auf dem richtigen Weg angekommen, und 

wir werden nicht einen Millimeter von diesem Kreuz 

heruntersteigen. (…) 

Nächstes Jahr werde ich 40 Jahre Priester sein und habe 

soviele Jahre gebraucht, um endlich auf der richtigen Straße 

angekommen zu sein.  

Es gibt nichts, was Gott nicht mit uns tun wird. Es gibt nichts, 

was Gott nicht mit dem Heiligen Berg tun wird. Hier wird es 

an keinerlei Resourcen mangeln. Als die Muttergottes ihr Kind 

in Bethlehem gebar, war da niemand. Dann kamen die Engel 

vom Himmel, sangen das Gloria und zogen sehr weit, um den 

Königen Nachricht zu geben. Diese brachten ihre Geschenke, 

Gold, Weihrauch und Myhrre. Maria konnte das viele Gold 

gar nicht gebrauchen. …. Sie nahm nur davon, was sie nötig 

hatte und brachte den Rest in den Tempel. So etwas wird hier 

im Ugwu-Nso/Hl. Berg auch passieren. 

Jetzt sind wir arm, aber Leute haben mich schon vorgewarnt: 

“Montfort, korrumpiere deine Absichten nicht. Jetzt sind wir 

sehr arm, aber schon morgen werden hier Boten aus aller 

Welt am Heiligen Berg ankommen, ganze Lastwagenladungen 

werden hierher gebracht werden. Gott wird allen sagen: 

“Geht zum Heiligen Berg und unterstützt ihn.” Dort ist der 

beste Ort zu investieren. Aber eine einzige Seele ist unendlich 
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viel kostbarer, als die gesamte materielle Welt. All die Dollars 

von Amerika, all die Yens von Japan, das Britische Pfund, all 

die Diamanten und das Gold. Wenn du die Sonne verkaufen 

würdest, den Mond, die Sterne, alle Planeten, die Ozeane, 

das Öl – für all diese könntest du nicht eine einzige Seele 

kaufen. Wir haben hier etwas viel kostbareres. Die Seelen 

können uns viel mehr bringen. Wir müssen ihnen einfach 

sagen: “Seelen, wir benötigen …” Was brauchen wir? 

Im Kloster der Hl. Terese vom Kinde Jesu wurde etwas 

benötigt. Die Karmelitinnen haben überhaupt kein Geld, nicht 

einmal ihre Generaloberin. Das Geld wird in einem Safe 

aufbewahrt, und wenn du etwas brauchst, nimmst du Geld 

aus dem Safe und schreibst es sofort genau auf. Sie leben 

völlig frei von allem. Eines Tages sah eine der Schwestern 

eine andere junge Schwester, wie diese ein großes Bündel 

Geld herbeibrachte um es in dem Safe abzulegen. In einem 

anderen Kloster benötigten sie 100.000de Francs um ihr Dach 

zu reparieren, aber sie hatten kein Geld dafür. So rief gleich 

am nächsten Tag jemand aus Tereses Kloster bei dem 

anderen Kloster an und fragte: “Wieviel Geld braucht ihr für 

die Reparatur eures Daches?” Das gleiche mit Pater Pio. Pater 

Pio beschloss ein Krankenhaus zu bauen. Gleich in der darauf-

folgenden Woche kam jemand zu ihm und fragte: “Wieviel 

Geld brauchst du für dieses Krankenhaus?” Dies Krankenhaus 

wurde gebaut mit Marmor überall: der Fußboden, die Wände 
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– alles Marmor. Die Leute fragten Pater Pio: “Padre Pio, du 

bist doch ein armer Kapuziner. Warum benutzt du Marmor 

um dein Krankenhaus zu bauen?” Er antwortete: “Wie sehr 

würde ich mir sogar wünschen Gold für den Bau zu 

verwenden für die Kranken und Armen.” Also, was Gott in 

Seiner Vorsehung bringt ….. es ist Sein Werk, aber ihr müsst 

investieren, so wie Gott es will. 

Vor einigen Tagen habe ich einen Eid abgelegt: Alles Geld das 

ist bekomme, und sei es auch nur 1 Naira, muss ausschließlich 

investiert werden um die Voraussetzungen für das perfekte 

Gebetsleben am Heiligen Berg zu schaffen. (….)  

Gott segne euch!                             

 

 

 

 

 



Worte der Liebe Gottes                                                                                             

 

24 

 

 


